



令和7年度 長岡第三中学校 学校だより 12月5日号

はばた

翔け！長三中



三中 web ページ

<https://www.kyoto-be.ne.jp/nagaoka3-jhs/cms/>

猛暑の中で始まった2学期も、気が付けば身を縮めるような寒さに変わり、校庭の木々もすっかり葉を落とし、冬の訪れを告げています。

2学期は、大阪万博学習、三中祭、体育大会、そして創立50周年記念式典と、行事が続き、慌ただしい毎日でした。それぞれの場面で、仲間と力を合わせ、お互いを認め合い、支え合う姿に、確かな成長を感じることができました。

特に三中祭と体育大会では、感染症による延期という予期せぬ困難に直面しましたが、決して気持ちを切らすことなく、「今できること」「やるべきこと」を見つめ、最後までやり抜いた姿は、まさに三中生の底力を示すものでした。

「堅忍不拔（けんにんふばつ）」という言葉があります。これは「困難に耐え、心を動かさない」という意味です。目標に向かう過程で、うまくいかないことや失敗など、いわゆる逆境に陥ることがあります。2学期の学校行事はまさにその状態でしたが、各リーダーを中心に気持ちを切らさず、苦しい状況を耐え忍び、その時を待つことができたからこそ、大きな成果を生み出せたのだと思います。

各行事で見せた一生懸命さ、仲間を信じて前に進む姿に、私は深い感動を覚えました。困難を乗り越えた経験は、みなさんにとって大きな自信となり、これから的人生においても必ず力強い支えとなることでしょう。

先日行われた創立50周年記念式典では、多くの来賓の皆さん、保護者の皆さん、そして卒業生の見守る中、在校生として長三中の歴史の1ページを刻むことができました。多くの方から賞賛のお言葉をいただきました。三中生全員が式典を盛り上げようと頑張っている姿に感動されました。皆さんにとっても、思い出に残る時間となったのではないでしょうか。この先、数十年後に長三中で創立記念式典が行われるときに、全校生徒で盛り上がったこの日のことを思い出してほしいと思います。

2学期はもう少しで終わりますが、本当に三中生の成長をたくさん感じることができました。「感動をありがとうございます！」

最後に、保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。お子様の成長と共に喜びながら、今後とも温かいご支援をお願いいたします。

今年も残すところわずかとなりました。どうぞご家族そろって健やかに新年をお迎えください。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。

校長 小山慎也

○創立50周年記念式典

11月29日（土）澄みわたる青空に恵まれ、本校創立50周年記念式典を盛大に挙行しました。

第1部では、多くのご来賓の皆様にご臨席いただき、目録の贈呈や心温まるご挨拶を賜り、節目にふさわしい厳粛な雰囲気の中で進行しました。後半では、全校生徒による合唱「いつまでも」が体育館いっぱいに響き渡り、感謝と未来への希望を込めた美しいハーモニーが会場を包み込みました。最後に創立から50年の歩みを映像で振り返り、半世紀の歴史とともに歩んできた本校の軌跡を改めて胸に刻みました。

第2部は生徒たちが企画したプログラムで進行し、各学年や部活動で50周年に向けて取り組んだことの紹介と発表、3年生制作の竹灯りの点燈、制服ファッションショー、2年生有志による記念劇と続き、最後は吹奏楽部の迫力ある演奏で華やかに締めくくりました。生徒たちが主役となり笑顔と拍手に包まれた楽しい時間となりました。

午後からの第3部では、「VICTORY スポーツ教室」が本校で開催され、元阪神タイガースの 桧山 進次郎様を講師としてお迎えし、学生時代の思い出や野球を始めたきっかけ、スランプや挫折を乗り越えた体験談など、貴重なお話を伺いました。講演後には、野球部が地域の少年野球チームとともに実技指導も行っていただきました。基本の大切さや技術向上のための分かりやすいアドバイスを、名選手から直接学べる貴重な機会となりました。



○創立50周年記念体育祭

11月11日（火）創立50周年記念体育祭を実施しました。インフルエンザによる学級閉鎖で度重なる延期を余儀なくされましたが、生徒たちはそれぞれの競技に全力で取り組み、笑顔と熱気に包まれた一日となりました。

縦割りでの団結が光った縦割り競技（玉入れ、大玉転がし、台風の目）や、各学級が一丸となり最後の1秒まで挑戦し続けた大縄跳び、そして色の代表による迫力ある色別対抗リレーなど、見どころがたくさんありました。また、部活動対抗リレーでは、各部の個性が昨年とは異なる形で発揮され、会場を大いに盛り上げました。

【体育祭の結果】

○総合優勝 赤組

○縦割り競技優勝 赤組

○大縄跳び優勝 緑組

◇大縄跳び

【1年】 1位 1組 2位 2組 【2年】 1位 1組 2位 4組 6組

【3年】 1位 3組 2位 4組

◇色別対抗リレー 1位 赤組



避難訓練（火災）

11月21日（金）3時間目に、火災を想定した避難訓練を行いました。今回はより実際に近づけるため、教科の授業中を想定した訓練を実施しました。教科担当の先生の指示のもと、授業によってはHR教室以外の教室から避難する場面もあり、いつも以上に緊張感をもって取り組むことができました。



○第78回京都府中学校総合体育大会駅伝競走の部

11月8日(土)、丹波自然運動公園にて開催された「第78回京都府中学校総合体育大会 駅伝競走の部」において、本校男子陸上部が第5位入賞を果たしました。この結果により、11月30日(日)に滋賀県・希望が丘文化公園で開催される近畿大会への出場が決定しました。さらに、6区では区間2位という素晴らしい記録も達成し、チーム全体の底力を感じさせる大会となりました。



○第74回近畿中学校総合体育大会駅伝競走の部

11月30日(日)滋賀県希望が丘文化公園において、第74回近畿中学校総合体育大会駅伝競走の部が開催されました。本校男子駅伝部は、各府県の代表30校が参加する中、16位と大健闘でした。また、1区では区間8位、5区では区間5位、6区では区間4位と素晴らしい結果を残しました。



○各種コンクール、コンテスト、大会等結果

◇内閣府令和7年度「心の輪を広げる体験作文」
優秀賞(内閣府特命担当大臣表彰)

◇令和7年度「障害者週間」体験作文の部
優秀賞 2年

◇令和7年度人権擁護啓発ポスターコンクール
優秀賞 2年

◇第75回「社会を明るくする運動」
第13回乙訓地区作文コンテスト
乙訓市町会長賞 2年

◇全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁主催
令和7年度中学生の「税についての作文」
右京納税貯蓄組合連合会会長賞 2年

◇令和7年度長岡京市わたしの主張発表大会
発表者 2年
FM おとくに 86.2MHz で
令和7年12月29日(月)13:30～ 令和8年1月1日(木) 9:00～
令和8年1月2日(金)20:30～ に放送されます。(内容はすべて同じです)

お知らせ

○冬季休業中の電話対応について

平日の夜 19時から翌朝7時45分までは、電話対応が音声ガイダンスとなります。冬季休業期間中は、職員の勤務時間に合わせて、8時30分から17時までの間は通常対応、それ以外の時間は音声ガイダンスに切り替わります。なお、部活動の欠席などの連絡は、スクリレを通じて行っていただきますようご協力をお願いいたします。

○冬季休業中の学校業務休止日について

本年度も12月28日(日)から1月4日(日)の土日を含む8日間を学校業務休止日とさせていただきます。保護者の皆様にはご理解をお願いします。なお、緊急の場合には長岡京市役所(951-2121)までご連絡をお願いします。

今後の主な予定(12月5日現在)

12/12(金)	生徒会選挙
12/15(月)～12/19(金)	三者懇談会(全学年)
12/24(水)	2学期終業式
12/28(日)～1/4(日)	学校業務休止日
1/8(木)	3学期始業式
1/12(月)	成人の日
1/14(水)	代議専門委員会
2/2(月)	新入生保護者説明会
2/10(火)～12(木)	京阪神私学入試
2/16(月)～17(火)	公立前期選抜
2/24(火)～26(木)	学年末テスト

※12月23日は「給食なし」です。必要に応じて昼食の用意をお願いします。

※3学期の給食は、1月9日(金)から始まります。

◆学校や生徒たちの様子をホームページに掲載しています。ご覧ください。◆

【URL】<https://www.kyoto-be.ne.jp/nagaoka3-jhs/cms/?cat=27>

